「市民の安全安心のため今後も尽力を」と述べる市長



水の力を弱め堤防決壊を防ぐ月の輪工法



堤防からの越流を防ぐ積み土のう工法

たい」 とあ

変有意義な訓練となるもので現場調査も実施されるなど大現場調査も実施されるなど大状を踏まえ、工法技術の向上 ため尽力願い をはかり、 技術の練磨と心身の鍛錬 今後も地域防災の 11 さ

消防団が、東部地区(登米町ることを目的に市内各地区の訓練は、水防体制を強化す

施されました。

人が参加し市内3会場で実

市内消防団員など約28

「本日の水防訓練は、震災で場では対策本部長の市長が

訓練開始に先立ち、

北部会

河川の堤防が被災している現

るため、

ため、市水防訓練が6月26これからの出水期に備え

堤防が被災している現状に加東日本大震災により河川の

消防団が、

日根牛土手)、

南部地区

米山

(迫町長沼多目的広場)

の 3

숲

中津山運動場)、

北部地区

な様子で日ごろ鍛えた技術や 各団は本番さながらの真剣 ムワ

役所迫庁 舎で7月5 日

が行われました。 「市優良工事施工業者表彰式」

全管理などで他の模範となる 工事を施工した業者を表 この表彰は、 施工体制や安

の取り組みを誓いました。

は、工事 ものです。 表彰式では市長が「デ 炎の対応をはじめ、今後 も社会資本の整備に活躍 いただきたい」とあいさ 立述べた後、平成22年 で成した300万 「発注工事1 選考され ・され ました。



優良工事施工業者として表彰を受けた5社の皆さん

水害から市民を守る技術を習得

法訓練を行いました。場に別れ、各団ごとに水防工

市内3会場で市水防訓練

う工法」、 堤防の越水を防ぐ つを述べまし て漏水量を軽減させる 訓練で **越水を防ぐ「積み土の** では、各支団の団員が 一を軽減させる「月の漏水の圧力を弱め

-クを披露しました。

優れた技術や 対策を評価



平成23年度登米市 優良工事施工業者表彰式

していきたい」と述べ、一層かつ真心を込めた工事を施工かつ真心を込めた工事を施工の只野代表取締役が「今後も、

優れた安全管理や施工体制に対して表彰状を贈呈

仮面ライダー からのエール 俳優「藤岡弘、」さんが



避難所を訪れ被災者を支援

児童一人一人に声を掛け、文具をプレゼント

館を訪れ被災者にエ っました。

ズで、ライダー1号に変身原作の「仮面ライダー」シリ

1号に変身す

漫画家故石ノ森章太郎さん

ルを送

弘、さんが7月3日、東日本る本郷猛を演じた俳優の藤岡

大震災で被害を受けた南三陸弘、さんが7月3日、東日本

町の住民が避難する登米公民

したほか、市に義援金を贈呈プパックなどの支援物資を渡スする「藤岡、珈琲」のドリッ 文房具200セットやTシャ避難している子どもたちにと 来を感じます。時間は掛たちの笑顔を見ると明る と思いますが一緒に頑張りま 子どもは世界の財産。 しました。 しょう」とあいさつ。その後 藤岡さんは 大人には自らプロデュー 「子どもは宝 時間は掛かるいま 子ども

顔を見せていました。自分も元気をもらった」 の生活を続けている男性 「自分が子ども時代に憧れ 藤岡さんの訪問に避難所で ローに会えて、 子ども たは も

「子どもは宝、一緒に頑張ろう」と述べる藤岡さん

市への立地を決め6月22 業務などを行う「DIO 業務などを行う「DIO である。 が行われました。 宮城県庁で立地協定の調印式 調印式では、 への立地を決め6月22日、ン」(本社・愛媛県)が登米 「雇用を通して被災者支印式では、小島代表取締 ○ジャーのジャーのジャーのジャーのジャーの

ということは、 (右)

調印し握手を交わす三浦副知事(左) 小島代表取締役(中) 今後、 コー がら、 沼の空き店舗 テルの宿泊予 から移管するホ (約330平 00席の電話 -スを設置し -ルセンター を養成しな 宮崎県の オペレー 約 方

を行 受付などの業務 雇用に関して います

市長は「被災地の復興や地域地に当たっての思いを述べ、地に当たっての思いを述べ、と立探していた。多くの雇用を生探ができないかと立地場所を にとっても雇用の場ができる 明るいニュース」と 何よりもあり

ンでは、迫町佐 DI〇ジャパ 。 歓迎のあいさつ 定です。

ション- ゞ 興に向けた大きな第一歩とな 災の被災者を中 としては震災後初めてで、 るものと期待できます。 運営は、 来年度には3 が 行 宮城県への企業進 「東北創造ステ DIOジャ タ 心に初年 を採用す オペ パン 0 レ る予 度 年 0 め 1 ーが 復出

ています。
ターの研修が終了する今年 被災者支援と雇用創出を胸に立地協定書にサイン

いさつでは、

受賞者を代表しての

步

被災者の就労拡大に大きな

情報サービス業「Dioジャパン」の立地が決定